
別記様式(第4条関係) 

会議録 

会 議 の 名 称 平成30年度 第 4回加東市水道事業及び下水道事業運営審議会 

開 催 日 時 平成31年1月25日(金) 午後2時00分から午後2時40分まで 

開 催 場 所 加東市役所 3階 301会議室 

議長の氏名 (会長 梅野巨利) 

出席及び欠席委員の氏名 

＜出席委員＞ 

・梅野 巨利  ・神田 耕司  ・井上 益子  ・吉田 伊佐見      

・石井  保  ・川越 美紀  ・堀内 千稔 

＜欠席委員＞ 

・小倉  康  ・山羽 勲   

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・上下水道部長 大畑 敏之       ・上下水道部管理課長 藤浦 与志夫 

・上下水道部工務課長 安則 宏幸    ・上下水道部管理課副課長 阿江 英俊 

・上下水道部工務課副課長 西山 太   ・上下水道部管理課係長 北島 恭子 

・上下水道部工務課係長 西角 昌記   ・上下水道部管理課主事 小谷 拓海 

傍聴者 なし 

１ 協議事項 

  (1)加東市水道ビジョン（最終案）について 

  (2)加東市下水道ビジョン（最終案）について 

  (3)加東市水道ビジョン・下水道ビジョンの策定に係る答申（案）について 

２ 会議資料 

  【資料№1】加東市水道ビジョン（最終案） 

【資料№2】加東市水道ビジョン（素案）の意見に対する考え方等について 

  【資料№3】加東市下水道ビジョン（最終案） 

  【資料№4】加東市下水道ビジョン（素案）の意見に対する考え方等について 

  【資料№5】加東市水道ビジョン・下水道ビジョンの策定について（答申案） 

【別  紙】意見書 

４ 会議の経過 

  ⇒別紙「平成30年度第4回加東市水道事業及び下水道事業運営審議会・会議の経過」のとおり 

平成  年  月  日 

会 長 

会長職務代理者 



（別紙）平成30年度第4回加東市水道事業及び下水道事業運営審議会・会議の経過 

発 言 者 会議の経過 ／ 発言内容 

会長 

会長 

会長 

会長 

委員 

事務局 

会長 

会長 

会長 

会長 

会長 

会長 

事務局 

１ 開会 

   事務局より定足数の確認を行い、本運営審議会が成立することを報告した。 

２ 会長挨拶 

   梅野会長より挨拶を行った。     

３ 協議事項 

■パブリックコメントの結果報告

協議事項に入る前に、平成30年 12月 11日から平成31年 1月 9日にかけて30日

間のパブリックコメントを行い、意見はなかったことを報告する。 

(1)加東市水道ビジョン（最終案）について 

事務局から資料１及び資料２の説明を行なった後、質疑応答を行った。 

質疑応答 

・資料№1及び資料№2について何か意見があればお願いしたい。 

≪全委員意見なし≫ 

・意見がないようなので、資料№1を運営審議会答申案としてよいか。挙手をお願

いしたい。 

≪全委員挙手≫ 

・全員挙手いただいたということで、資料№1を運営審議会答申案とする。

(2)加東市下水道ビジョン（最終案）について 

質疑応答

・資料№3及び資料№4について何か意見があればお願いしたい。 

・52ページの施策名で記載のある“BCP”は“業務継続計画”の英訳なので、“BCP”

について水道と下水道を区別できるように“下水道BCP”と修正していただいた

のであれば、“業務継続計画”の方も、例えば“下水道業務継続計画”と表記し

た方がよいのではないか。 

・“水道業務継続計画”と“下水道業務継続計画”と修正をする。 

・他に意見があればお願いしたい。 

≪全委員意見なし≫ 

・意見がないようなので、資料№3を運営審議会答申案としてよいか。挙手をお願

いしたい。 

≪全委員挙手≫ 

・全員挙手いただいたということで、資料№3を運営審議会答申案とする。 

(3) 加東市水道ビジョン・下水道ビジョンの策定に係る答申（案）について 

質疑応答

・資料№5について何か意見があればお願いしたい。 

≪全委員意見なし≫ 

・意見がないようなので、資料№5を運営審議会答申案としてよいか。挙手をお願

いしたい。 

≪全委員挙手≫ 

・全員挙手いただいたということで、資料№5を運営審議会答申案とする。 

４ その他 

(1)審議会の日程について 

・次回運営審議会は、平成31年 3月 26日（火）に加東市役所３階の302会議室で

開催することを連絡した。 



事務局 

(2)意見書について 

・審議会の運営等について意見がある場合には、平成31年 2月 4日（月）までに

意見書の提出をお願いすることを連絡した。 

５ 閉会 

神田職務代理からの挨拶の後、事務局より閉会を宣言した。 


